



Laboratoire de droit d et nouvelles tec

LES CONSÉQUENCES DU BREXIT SUR LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE : LE CAS DU DROIT DES MARQUES

Tenue du déjeuner du DANTE du mois de décembre sur le thème de la propriété intellectuelle dans le contexte du Brexit.

Yann Basire, maître de conférences en droit privé à l'Université de Haute-Alsace et chargé d'enseignement au Centre d'Etudes Internationales de Propriété Intellectuelle (CEIPI), traitera des conséquences du Brexit sur la Propriété Intellectuelle, en particulier sur le droit des marques.

